

MARÍA ANTONIA PÉREZ LEÓN: Secretaria provincial del PSOE en Guadalajara

Pérez León: “Las dos Guadalajaras no pueden subsistir la una sin la otra”

Las nuevas infraestructuras, tanto en carreteras como en nuevas tecnologías y comunicación, junto con el campus universitario y un impulso para fijar población en las zonas rurales serán los motores de desarrollo de la Guadalajara que nos espera



Las infraestructuras son uno de los aspectos más importantes para el desarrollo de una provincia como la de Guadalajara. / Marta Sanz

M.F.C./M.S.M. / Guadalajara

Como secretaria provincial del PSOE en Guadalajara, María Antonia Pérez León tiene una idea clara de cómo quiere que sea Guadalajara dentro de cuatro años “sueño con una Guadalajara innovadora y

El nuevo campus dinamizará la sociedad, al mismo tiempo que el tejido empresarial de la provincia, siendo el motor de desarrollo

moderna” para ello ve necesario que el campus universitario esté terminado y así lograr la mezcla buscada “de universidad y empresa y así generar a los empresarios del futuro” y con ello a los futuros generadores de empleo.

Dentro de estos sueños, la secretaria provincial del PSOE tiene un recuerdo para la ampliación del hos-

pital que reconoce será “uno de los mejores de Europa” y que “podrá cuidar de la salud de todos los guadalajareños”, y para que, “tras superar este bache económico, Guadalajara pueda aprovechar todas sus oportunidades y potencialidades”.

Y esto pasa por beneficiarse de la posición geográfica de esta provincia, en el centro de la Península Ibérica, de su cercanía a Madrid y de las vías de comunicación que atraviesan la provincia, “no sólo las referidas a las carreteras o al AVE, sino que también hay que tener en cuenta los avances en las nuevas tecnologías”. A esto Pérez León recuerda también el conflicto del agua que ve “en vías de solución”, pues “se han abordado desde las diferentes administraciones”.

Campus

El futuro campus universitario cada día es una realidad más cercana y una realidad que va a servir para dinamizar la sociedad de Guadalajara. A este respec-

to, Pérez León ve muchas ventajas, entre ellas destaca tres; el hecho de que las nuevas disciplinas que se impartan en el campus servirán para cambiar el tejido social y económico de la provincia “abrirán campos de trabajo nuevos”.

Guadalajara es el motor de desarrollo de Castilla-La Mancha

Otro punto a destacar es el hecho de que “nace unida a la empresa”, además de la tecnología e innovación, pues el futuro campus de Guadalajara se ubicará al lado del centro de innovación científico y tecnológico, lo que significará un cambio de mentalidad en todo aquel que se acerque a la universidad.

Por último, la secretaria socialista sabe que este campus traerá un cambio a la ciudad “será un nuevo

motor de desarrollo, pues generará un impacto en la sociedad y en el tejido económico”.

Un campus que le da confianza a María Antonia Pérez León en cuanto a las infraestructuras que pueden terminar de desarrollarse como es el AVE con la creación “del nudo de comunicaciones por tren junto al campus y que se podrá enlazar con el AVE”, convirtiendo a este en una opción real para el transporte.

Una infraestructura que hará que Guadalajara continúe siendo “el motor económico de Castilla-La Mancha”, a lo que añade “si hacemos la relación persona-territorio, Guadalajara es el motor económico de la región”. Y esto se debe a la apuesta decidida por el gobierno regional en la provincia.

Dos Guadalajaras

De todos es conocida la diferencia que hay entre las diferentes comarcas de la provincia de Guadalajara, mientras la capital y el

Corredor del Henares ha crecido a un ritmo vertiginoso, zonas más alejadas como Molina de Aragón han visto como su población ha ido decreciendo y su tejido empresarial disminuyendo. Ante esto, la también presidenta de la Diputación sueña con un mundo rural “conservar sus características, su riqueza y su belleza”, a lo que señala “que sea otra forma de entender Guadalajara, pero no entendida como algo de menor categoría”.

Así, matiza que en estos últimos cuatro años desde la Diputación se ha trabajado para dar más posibilidades al mundo rural y esto se ha hecho mejorando las infraestructuras, con mejoras hidráulicas o ayudas para que el comercio continúe en los núcleos más pequeños y, todo, con el objetivo de que la gente pueda tener “posibilidad de vivir en los pueblos”. Y esto, según Pérez León, “poco a poco se está consiguiendo”, pues los pueblos están cada vez más cerca de la ciudad. Y es que no duda en afirmar que “Guadalajara es una, a pesar que tenga dos caras, cada una de ellas aporta mucho a esta provincia y la una no podría existir sin la otra” y es que “no son dos velocidades ni dos espacios sin conexión”, a lo que añade “la Guadalajara que estamos construyendo es un vaso comunicante, lo que ocurre en un lado tiene mucha repercusión en el otro”.

Y es que ya son muchas personas las que eligen los pueblos de la provincia de Guadalajara para establecer su residencia y esto se ve en que es la capital la que menos crece en número de habitantes, mientras que otras zonas han visto como su padrón, con el paso de los años, ha ido aumentando. “Han crecido las localida-

LA PALABRA

Guadalajara es una, a pesar que tenga dos caras, cada una de ellas aporta mucho a esta provincia y la una no podría existir sin la otra. No son dos velocidades ni dos espacios sin conexión. Todo está interconectado y lo que pasa en una zona afecta a la otra

EL DATO

Desde la Diputación han sido casi 100 millones de euros invertidos en el Plan de Carreteras. Y en esta legislatura, casi 150 millones de euros para carreteras, redes hidráulicas, accesos o caminos de las zonas rurales

ACTUACIÓN

Aunque queda mucho por hacer, la provincia alcarreña es, ahora mismo, un punto neurálgico para cualquiera que quiera posicionar una empresa dentro del panorama económico y que esté al alcance de cualquier punto

EL DATO

Dentro de cuatro años se espera una provincia con servicios de primera. Con servicios públicos y gratuitos. Una Guadalajara con innovación, moderna y que tiene a todo el mundo a la misma altura. Sin olvidarse que Guadalajara también es un espacio natural que hay que cuidar y mantener para seguir disfrutando de él